

Caldono y Jambaló quedan sin energía por ataque atribuido a las Farc

Se estima que por lo menos 5.000 habitantes se encuentran sin suministro de luz.

Los municipios colombianos de Caldono y Jambaló, situados en el departamento del Cauca, permanecen desde esta madrugada sin electricidad como consecuencia de un ataque contra una torre de energía que las autoridades atribuyen a las Farc, informaron fuentes castrenses.

Información preliminar del Ejército divulgada a medios indica que insurgentes de ese grupo armado habrían atacado con explosivos la noche del martes una de las torres de energía que distribuye el servicio de electricidad a ambas localidades.

El coronel Jorge Herrera, comandante de la 29 Brigada del Ejército, dijo a medios de comunicación que uniformados buscan cuál de las torres de energía que abastecen a estos municipios fue la afectada para que ingenieros de la Compañía Energética de Occidente inicien las labores de reparación.

"Este ataque a la infraestructura eléctrica lo atribuimos a la columna Jacobo Arenas de las Farc", añadió Herrera.

Por lo menos 5.000 habitantes de Caldono y Jambaló, la mayoría campesinos, se encuentran sin servicio de electricidad.

<http://www.elheraldo.co/nacional/caldono-y-jambalo-quedan-sin-energia-por-ataque-atribuido-las-farc-205825>